



Paul Bieber schwimmt Eismeile in Wasserburg zugunsten der Bürgerstiftung

Der neue Weltmeister im Winterschwimmen Paul Bieber wird am kommenden Samstag, 11. Februar einen weiteren Versuch Richtung Weltrekord starten. Nachdem er im letzten Jahr schon einige Eismeilen im Bodensee absolviert hat (1609 Meter), beginnt um **11 Uhr** am Seegelände des Freibades Aquamarin der 8. Versuch. Bisher ist kein Deutscher mehr Eismeilen geschwommen. Ziel wäre insgesamt 13 Eismeilen zu schwimmen, das ist neuer Weltrekord.

Der in Röthenbach im Allgäu lebende zweifache Familienvater ist mehrfacher Rekordhalter im Eisschwimmen, das ist Schwimmen im offenen Gewässer unter 5°C. Erst kürzlich gewann er die Weltmeisterschaft im Winterschwimmen im slowenischen Bled. Alle Einnahmen und Spenden kommen bei dieser Veranstaltung der Wasserburger Bürgerstiftung zugute. Beginn ist um 11 Uhr.